



# Eco Jeanne

publié le 20/06/2019 - mis à jour le 04/11/2019

## Projet de l'école et du collège Jeanne d'Arc de Surgères

### Descriptif :

Des actions EDD menées par les éco-délégués

Le collège et l'école Jeanne d'Arc de Surgères s'investissent dans des actions EDD.

### Rôle des éco-délégués

Toutes les classes de collège ainsi que les CM1 et CM2 de l'école élisent en début d'année un éco-délégué. Ils ont pour mission la mise en œuvre de l'action Éco-Jeanne par :

- la surveillance de la collecte au sein de la classe,
- la centralisation au point collecte,
- l'organisation d'actions DD au sein de l'établissement.



Un espace dédié pour le tri des déchets

### Atelier Urbanisme et EPI « Quel est l'impact du développement durable sur l'avenir architectural de la ville de Surgères ? »

Par groupe de 6, les élèves doivent inventer leur quartier. Trois critères principaux à respecter dans la charte des écoquartiers. Puis chacun des élèves s'est vu attribué une partie du programme à installer sur la parcelle en tenant compte du projet global, des règles d'urbanisme, et de consignes individuelles précises sur les types d'habitats à construire, les quantités, les dimensions. A la fin de l'atelier chaque groupe argumente ses choix lors de la restitution du travail et se voit attribuer le label « écoquartier ». Ensuite, les élèves simulent un éco-quartier sur ordinateur pour voir l'impact de leur choix au niveau écologique, économique et social. La journée est complétée par une visite-guidée par un historien (Michel Drouhet) du château de Surgères afin de comprendre l'évolution de la ville depuis le Moyen Âge.



### Collecte de déchets et visite du littoral

Le 24 Mai 2019, les élèves de 6ème Picasso se sont rendus sur l'île Madame, à l'initiative de leur éco-déléguée. Après avoir traversé à pied, ils ont rejoint la ferme aquacole pour une visitée guidée autour des marais : faune, flore, activités autour de l'ostréiculture, marais salants, etc... Ils sont ensuite partis faire le tour de l'île et ont sorti gants et sacs poubelle pour nettoyer les plages de leurs déchets. Un bel engagement salué par l'ostréiculteur qui les accueillait.



Consulter le rapport d'activité d'Eco Jeanne , novembre 2019

 [Le rapport d'activité d'Eco Jeanne de novembre 2019](#) (PDF de 1.6 Mo)